

## Emergencia sanitaria

# El examen de selectividad se entregará después de usar gel hidroalcohólico

*Los alumnos llevarán mascarilla y harán la prueba en la misma mesa cada día*

**CARINA FARRERAS**  
Barcelona

Las pruebas de acceso a la universidad, que este año se celebran excepcionalmente en cuatro días, del 7 al 10 de julio, se realizarán con fuertes medidas preventivas para evitar la propagación del coronavirus. Los alumnos entrarán ordenadamente al aula, llevarán mascarilla, se sentarán siempre en la misma mesa, dejarán su mochila tras la silla y usarán gel hidroalcohólico con frecuencia y, especialmente, antes de entregar el papel del examen.

No se podrá salir del aula hasta que no haya transcurrido una hora desde el inicio de la prueba y previa autorización del profesor: los recorridos, las aulas y los lavabos estarán señalizados y los pasillos solo podrán ser ocupados en el momen-

**La nota indica que estará "prohibido" el acceso a personas que presenten síntomas de Covid-19**

to de acceder al aula. Asimismo, cada estudiante llevará agua y comida, porque se desactivarán las máquinas expendedoras y fuentes de agua, y no se garantiza la apertura de cafeterías en lugares próximos.

El Consell Interuniversitari de Catalunya (CIC) presentó ayer estas normas, pendientes de validación por el Procicat, para la celebración de uno de los, primeros eventos masivos, organizados por la administración pública durante la pandemia. Para evitar las aglomeraciones y la movilidad de alumnado, se multiplicarán los espacios que se distribuyen en 59 localidades en vez de las 22 sedes habituales. Con ese fin, se habilitarán universidades e institutos. En las nuevas órdenes se determina que se ocupe entre un sexto y una quinta parte de la capacidad real del aula.

La nota indica expresamente que estará "prohibido" el acceso a las aulas de cualquier persona con síntomas de Covid-19 pero no aclara qué opciones tienen aquellos alum-



ALEX GARCIA

A diferencia de otros años, las mochilas deberán ponerse detrás de la silla de cada estudiante

## Ranking QS: peores resultados

■ Un nuevo ranking universitario publicado hoy confirma el descenso de las universidades catalanas (y españolas) en términos de competitividad internacional. El QS, que clasifica los mil primeros campus del mundo, mantiene solo a la Universitat de Barcelona (UB) -en el puesto 182, con una pérdida de 17 puntos- y a la Autónoma de Madrid (puesto 200, 8 puntos menos) entre las 200 primeras universidades del mundo. En esta lista ha quedado excluida la Autònoma de Barcelona (UAB), para quien la caída ha sido especialmente dura. La UAB estaba situada en el puesto 188 y era la segunda española por delante de la Autónoma y la Com-

plutense de Madrid. Ahora puntúa en la 213 del mundo. El campus catalán informó ayer de que ha presentado una reclamación oficial por cuanto considera que la entidad que elabora el QS ha cometido "un error técnico" al evaluar la reputación académica, un indicador en el que este año ha experimentado precisamente una mejora. A la UB y la UAB le siguen la Pompeu Fabra (287) y la Politècnica de Catalunya (314). El descenso de la UB se debe al empeoramiento de la ratio de profesor por estudiante. En cambio, en reputación académica es la número 86. En empleabilidad, la Universidad de Navarra es la mejor de España.

nos con síntomas. Entre las medidas higiénicas previstas figuran el uso obligatorio de mascarilla en todo momento para el alumnado, profesorado y personal de apoyo en el interior del centro, incluso en los procesos de acreditación de los miembros del tribunal, de identificación del alumnado.

Al acceder al centro y las aulas, así como al salir, deberá utilizarse solución hidroalcohólica, así como cada vez que se intercambie un papel. A tal efecto, la organización ha previsto distribuir 2.500 litros de gel.

La evitación de la transmisión del virus a través del papel es un aspecto sobre el que las organizaciones sindicales querían la máxima seguridad para los trabajadores que manipulan las pruebas, desde que el alumno lo deposita sobre la mesa hasta que llega al corrector. La multiplicación de sedes este año exigirá también una mayor movilización de los cuerpos de seguridad que habitualmente son los custodios de estos documentos.●